



VACANCES

Au cours des derniers mois, l'activité a été intense dans nombre de services de notre mairie.

Cela s'explique par l'actualité : les fêtes de Jeanne d'Arc ont été suivies de nombreuses

manifestations, jusqu'au 14 juillet.

Cela s'explique aussi par le fait que les projets mis en route par la nouvelle municipalité à son arrivée viennent à maturation. Et nos concitoyens ne mesurent pas toujours l'ampleur du travail préalable, au sein de nos services, à l'ouverture d'un chantier ou à la pose d'une première pierre.

Cela s'explique enfin par l'important travail de réflexion sur l'organisation de nos tâches qui, durant plusieurs mois, a mobilisé les fonctionnaires comme les élus.

Les conclusions de ce travail – qui a pris le nom de « mise à plat » – devront nous permettre, dans les mois qui viennent, d'améliorer notre organisation afin d'offrir aux Orléanais des services de meilleure qualité encore. Elles devront nous permettre d'améliorer les conditions de travail à la mairie.

Voici venu le temps des vacances.

Je les souhaite excellentes pour chacune et chacun d'entre vous et pour vos familles.

Mais je n'oublie pas celles et ceux qui ne liront ces lignes qu'à leur retour de congés, à qui je souhaite que la rentrée ne soit pas trop rude...

A bientôt, pour continuer à œuvrer ensemble pour Orléans et pour le bien commun des Orléanais.

Jean-Pierre SUEUR
Député-Maire d'Orléans.